



## Retablo de Actualidad

### Juan Pablo II regresa de Polonia, mientras se anula su encuentro con el Patriarca de Moscú

En la tarde del pasado martes, día 10, llegaba a Roma el Papa Juan Pablo II, tras su nuevo viaje internacional, esta vez con destino en su amada Polonia, a donde espera todavía poder regresar. Por otro lado, y según un Portavoz del Santo Sínodo de la Iglesia Ortodoxa, la rumoreada entrevista para el día 21 de junio en Austria, entre el Papa Juan Pablo II y el Patriarca de Moscú y de todas las Rusias, Alexis II, se aplaza "sine die".

De este modo, la agenda viajera de Juan Pablo II no prevé otro desplazamiento internacional hasta el mes de agosto, cuando los días 23 y 24 de dicho mes, presida la Jornada Mundial de la Juventud en París. Entre el 3 y el 5 de octubre, el Papa estará en Brasil para clausurar, en Río de Janeiro, la Jornada Mundial de la Familia. Por otro lado, del 9 al 19 de julio, Juan Pablo II marchará al Valle de Aosta, como otros veranos, y se le espera para agosto en la residencia veraniega de Castelgandolfo.

### La Santa Sede establece relaciones diplomáticas con Guyana

La Santa Sede acaba de establecer relaciones diplomáticas con la República Corporativa de Guyana, estado independiente desde mayo de 1996, en el ámbito de la Commonwealth británica.

Guyana es una isla descubierta por Cristóbal Colón en 1488, convirtiéndose más tarde en colonia inglesa. La evangelización de Guyana comenzó en

el siglo XV. El país cuenta con 800.000 habitantes, de diferentes etnias y religiones. La religión mayoritaria es la anglicana. Existen también numerosas comunidades hindú y musulmana. Hay 87.000 católicos, con 7 sacerdotes, 59 religiosos y 47 religiosas en una única diócesis.

### Comienza una nueva comisión permanente de la CEE

Del martes al jueves, días 17 y 19 de junio, tuvo lugar en Madrid, una nueva reunión de la Comisión Permanente de la Conferencia Episcopal Española (CEE). La creación de un fondo de la CEE para ayuda a proyectos pastorales de las Iglesias necesitadas y, sobre todo, informaciones sobre los preparativos de la IIª Asamblea Euménica Europa, a celebrar en Graz, del 23 al 29 de junio; el Congreso de Pastoral Evangelizadora, que organiza la CEE en septiembre; Las Jornadas Mundiales de la Juventud y la Familia, que el Papa presidirá en París y Río de Janeiro en agosto y octubre respectivamente; y la próxima Visita "ad limina" de los Obispos españoles, son los principales temas a abordar.

### Reunión en Madrid de la Infancia Misionera del Mediterráneo

Los responsables de la Infancia Misionera de la Europa del Mediterráneo, se reunieron del 15 al 20 de junio en la localidad de la sierra madrileña de Becerril de la Sierra para intercambiar sus experiencias, perfeccionar sus contenidos de animación y difusión, y diseñar las líneas de acción conjuntas en este sector. Cada dos años tienen lugar en Luxemburgo encuentros de los responsables de la Infancia Misionera en toda Europa. Alternando también cada

dos años, se celebran reuniones por zonas. En el próximo encuentro, participará también Infancia Misionera de Polonia, presidirá el encuentro, el Secretario General de la Infancia Misionera de la Santa Sede, Julio Botia.

### Concedidos los premios "Manos Unidas" de medios de comunicación

En la tarde del miércoles 18 de junio, se entregaron los premios de prensa, radio, televisión y carteles que anualmente convoca Manos Unidas.

Los premiados de este año son: Mario Clavell, de "El Correo Gallego" y Agustín Domingo Moratalla, de "La Gaceta de Salamanca", en Prensa; Miguel Ángel Pérez, de Cadena Max Radio y Pedro Meyer, de RNE, en Radio; Ana Expósito, de la Televisión Gallega y Marisol Castillo, de TVE, en Televisión; y en carteles Urbano Martín Mangas.

### Reeditados los Relatos de Juventud de José Luis Martín Descalzo

Endiseba, editorial de los Dominicos que dirige José Antonio Martínez Puche, ha editado, con motivo del sexto aniversario de la muerte de José Luis Martín Descalzo —el 11 de junio—, los relatos de juventud del gran comunicador fallecido.

Estos relatos fueron escritos por Martín Descalzo en los años 50 y 60 y publicados en Folletos PPC. Ahora han sido recogidos en dos tomos, titulados respectivamente: "Al filo de la palabra", donde el autor recrea historias de sabor bíblico, y "Cristianos de nuestro tiempo", con el objetivo de dar respuesta a los problemas permanentes de los hombres y mujeres de cada tiempo.